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Continuano gli incontri per il prolungamento di Teb da Albino a Vertova. Ieri sera, convocate 

dal presidente della Teb Filippo Simonetti e dall’amministratore delegato Gianni Scarfone, 

si sono riunite le parti coinvolte nel progetto: la Provincia, la Comunità Montana della Valle 

Seriana, i sindaci interessati dall’attraversamento della linea e il presidente del Comitato 

per il prolungamento. 

La progettazione è suddivisa in due parti: la prima dall’importo di circa 50.000 euro relativa 

alle ricadute sul territorio e la seconda, di circa 70.000 euro, tecnica. 



 

«La convocazione di ieri sera – spiega Riccardo Cagnoni, presidente del Comitato – ha visto 

la presentazione della manifestazione d’interesse di tre studi che entro la fine del mese 

dovranno presentare l’offerta tecnica economica. Successivamente una commissione 

selezionerà quella più idonea. Nella commissione è stata inserita anche l’Università degli 

Studi di Bergamo, ateneo a cui verrà conferito anche un incarico autonomo che consentirà 

di fare da supporto a questo studio sulle ricadute». 

«L’auspicio – continua Cagnoni – è che si possa portare avanti, accanto questo studio, anche 

quello tecnico, ma ci mancano 70.000 euro. Per questo speriamo di potere coinvolgere la 

Regione. Ringrazio a tal proposito il consigliere provinciale Angelo Migliorati che si è 

impegnato affinché queste risorse riescano ad arrivare sul territorio per completare la 

progettazione». 

Il Comitato per il prolungamento da Albino a Vertova attualmente vede 11.235 sottoscrittori. 

Sono ben 32 i sindaci che ne fanno parte, insieme ai più importanti imprenditori della Valle 

e alle associazioni di categoria. 



 

 


